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Évangile : Lc 11, 5-13. 

 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Imaginez que l’un de vous ait un ami et aille le trouver au milieu 

de la nuit pour lui demander : “Mon ami, prête-moi trois pains, 

car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n’ai rien à lui offrir.” 

Et si, de l’intérieur, l’autre lui répond : “Ne viens pas m’importuner ! La porte est déjà fermée ; mes enfants et 

moi, nous sommes couchés. Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose.” 

Eh bien ! je vous le dis : même s’il ne se lève pas pour donner par amitié, il se lèvera à cause du sans-gêne de 

cet ami, et il lui donnera tout ce qu’il lui faut. 

Moi, je vous dis : Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. 

En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. 

Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson, lui donnera un serpent au lieu du poisson ? 

ou lui donnera un scorpion quand il demande un œuf ? 

Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du 

ciel donnera-t-il l’Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ! » 

 

 
 

Paroles du saint père 

 

La prière doit tout d'abord être tenace: comme le personnage de la parabole qui, devant accueillir un hôte 

arrivé à l'improviste, va frapper en pleine nuit chez un ami et lui demande du pain. L’ami lui répond “non!”, 

parce qu'il est déjà au lit, mais il insiste et insiste jusqu'à ce qu'il l'oblige à se lever et à lui donner le pain (cf. Lc 

11, 5-8). Une demande tenace.  

 

Mais Dieu est plus patient que nous, et celui qui frappe avec foi et persévérance à la porte de son cœur n'est 

pas déçu. Dieu répond toujours. Toujours. Notre Père sait bien de quoi nous avons besoin; l’insistance ne sert 

pas à l'informer ou à le convaincre, mais elle sert à alimenter en nous le désir et l'attente. (…) L’enseignement 

de l'Évangile est clair: on doit toujours prier, même quand tout semble vain, quand Dieu nous apparaît sourd 

et muet et qu'il nous semble perdre notre temps. Même si le ciel s'assombrit, le chrétien ne n'arrête pas de 

prier. Son oraison va de pair avec la foi. Et la foi, en de nombreux jours de notre vie, peut sembler une 

illusion, une fatigue stérile. Il y a des moments sombres dans notre vie et dans ces moments, la foi semble une 

illusion. 

 

 Mais pratiquer la prière signifie également accepter cette fatigue. (…) Dans cette nuit de la foi, celui qui prie 

n'est jamais seul. En effet, Jésus n'est pas seulement témoin et maître de prière, il est davantage. Il nous 

accueille dans sa prière, pour que nous puissions prier en Lui et à travers Lui. Et cela est l'œuvre de l'Esprit 

Saint. C'est pour cette raison que l'Évangile nous aider à prier le Père au nom de Jésus. 
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